



## RED COMPARTIDA

### LA NUEVA CONSULTA

**P**ues resulta que Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, salió a recordarle al presidente López Obrador que no puede hacer una consulta que vaya en contra de la propia Constitución para intentar presionar al Poder Legislativo de que apruebe su propuesta de reforma constitucional en relación con la Guardia Nacional, la consulta, por tanto, es ilegal. El trasfondo del reclamo de los diputados es porque hacer lo que quiere el presidente implica violar el artículo 35, fracción VIII, numeral 3 que prohíbe hacer consultas sobre "la seguridad nacional y la organización, funcionamiento y disciplina de la Fuerza Armada permanente".

**S**abemos que la pandemia va de salida. La serie de mutaciones que ha tenido el virus de Covid-19 lo hicieron endémico y las vacunas ayudaron a ello, así como la responsabilidad social del distanciamiento; pero lo que nos dicen en la Secretaría de Salud, a cargo de Jorge Alcocer, que hay un reporte de que caducaron por lo menos cinco millones de dosis de vacunas. Nadie entiende por qué no se suministraron y nos cuentan que ya hasta quieren hacer responsables a los productores de vacunas, por entregarlas con caducidad corta. ¿Ya se les

olvidó que era vacuna de emergencia? Ojalá prospere la investigación y se castigue al responsable, ya que México ha sido señalado como uno de los países donde peor se atendió este tema a nivel mundial.

**A**hora que andaba de paseo por el sur de la CDMX, el senador Ricardo Monreal dijo que Xochimilco será una alcaldía monrealista cuando llegue el tiempo electoral y desde ahí defenderán los principios políticos de igualdad, libertad, justicia. Porque la impunidad, porque la impartición de justicia tardía y deficiente genera inconformidad social justa y legítima, luchará, dicen, por suceder a AMLO con limpieza, dignidad, ánimo y espíritu porque su interés es legítimo y la apuesta es vender que sigue una etapa de reconciliación nacional.

**L**a jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, fue de visita este sábado a Jalisco. Allí hizo un evento, firmó un convenio de colaboración con 16 municipios y luego lo interesante del viaje: sostuvo un encuentro con simpatizantes en un salón de fiestas ubicado en la zona de López Mateos sur, en Tlajomulco. ¿Sabe cómo la recibieron? "Presidenta, presidenta".

**P**D: Grupo Walworth, de Salomón Weisburd Grinberg y Jacobo Weisburd Kleiman, se sumó al simulacro nacional, convocado por la SSPC, de Rosa Icela Rodríguez, y la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC), con Laura Velázquez, para capacitar a su personal.